

NON AU HARCÈLEMENT

Nos élèves acteurs en herbe, écrivent, jouent et s'engagent contre le harcèlement !

publié le 14/05/2025 - mis à jour le 16/05/2025

Dans le cadre de la lutte contre le harcèlement scolaire, les ambassadeurs PHARE du collège Claude Boucher ont réalisé un court-métrage engagé, en collaboration avec les élèves de CM2 de l'école Rosa Bonheur. Ce projet a été mené avec sérieux, créativité et beaucoup d'implication de la part des élèves.

Le film, présenté dans le cadre du concours national NAH (Non Au Harcèlement), a été récompensé par le Coup de cœur académique, une belle reconnaissance du travail collectif.

Les élèves ont également reçu le prix de l'éducation citoyenne décerné par l'ANMONM (Association Nationale des Membres de l'Ordre National du Mérite).

Nous félicitons chaleureusement tous les élèves impliqués pour leur engagement et leur contribution à la sensibilisation contre le harcèlement.

Voir en ligne : tes actes ont des impacts ! 

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.